

Frente Nacional de Lucha por el Socialismo (FNLS) y Movimiento de Resistencia Popular del Sureste-Frente Nacional de Lucha por el Socialismo (MRPS-FNLS), *Se levanta bloqueo carretero*, Chiapas, México, Blog: Meridiano90, 18 de enero de 2009.

Consultado en:

<http://diariomeridiano90.blogspot.mx/2009/01/se-levanta-bloqueo-carretero.html>

Fecha de consulta: 24/06/2014.

A LOS ORGANISMOS DEFENSORES DE LOS DERECHOS HUMANOS.

AL FRENTE NACIONAL CONTRA LA REPRESIÓN (FNCR).

A LAS ORGANIZACIONES DEMOCRÁTICAS E INDEPENDIENTES.

A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN DE CHIAPAS, MÉXICO Y EL MUNDO.

A LA OPINIÓN PÚBLICA ESTATAL, NACIONAL E INTERNACIONAL.

DESPUÉS DE 72 HORAS ININTERRUMPIDAS

HEMOS LEVANTADO EL BLOQUEO CARRETERO

QUE MANTENÍAMOS EN EL MUNICIPIO DE TILA, CHIAPAS

Tal como lo informamos en nuestro último boletín, el día de ayer se presentó puntualmente una comisión de 25 militantes del MRPS–FNLS, a la cita convocada por el nuevo Subsecretario de Operación Regional Zona Selva, Carlos Alejandro Constantino; quien al invitarnos había prometido que sería para cumplir al fin nuestra legítima demanda: que se diera nombramiento oficial como Agente Municipal de Petalcingo a nuestro compañero Agustín Pérez Gómez. La reunión fue acordada a las 14:00 horas en la Delegación de Gobierno de Yajalón, contando también con la presencia de su titular, Ana del Carmen Valdivieso. Pero quien una vez más mostró su falta de respeto, fue el Presidente Municipal de Tila, Limber Gutiérrez Gómez, quien llegó con 1 hora y 45 minutos de retraso.

Mientras esperábamos a éste, el Subsecretario Constantino cambió su ofrecimiento de cumplir cabalmente nuestra demanda, por tres distintas propuestas: dos absurdas e inaceptables, y una que aun no siendo del todo justa para nosotros, al menos abría la

posibilidad de llegar a una solución del conflicto. Decidimos entonces flexibilizar nuestra posición con el fin de buscar un arreglo, por lo que procedimos a analizar con ése funcionario estatal las tres propuestas, llegando de común acuerdo (MRPS–FNLS y gobierno estatal) a la conclusión de que la única viable era: la existencia de 2 Agentes Municipales en el ejido, con 6 policías bajo sus ordenes cada uno; tal como sucede con los 2 Comisariados Ejidales que existen en Petalcingo (el LEGÍTIMO que es nuestro y el espurio del PVEM).

Así, el Subsecretario Constantino se comprometió a que cuando llegara a la cita el Presidente de Tila, le presentaría dicha propuesta como única y definitiva. Al llegar éste luego de casi dos horas de retraso, ambos salieron del lugar demorándose irrespetuosamente 4 horas en volver. Ante tal falta de respeto decidimos obrar con prudencia, por lo que esperamos pacientemente hasta que regresaron para exponernos una variante de dicha propuesta, haciéndola así completamente inequitativa: sí la aceptaba el Presidente de Tila en lo general, pero reservándose para sí mismo el privilegio de nombrar tanto al chofer de la patrulla como a un comandante único de los dos grupos de policías, quien además tendría como oficina el edificio de la Agencia Municipal.

Lo anterior equivalía a que el Presidente de Tila y su grupo corrupto del PVEM mantuvieran en los hechos el control de la oficina, la patrulla y los policías; dejándole como migaja a nuestro compañero un cargo de Agente Municipal, pero sin oficina ni teléfono desde donde operar, y sin vehículo ni policías con que cumplir su función. Obviamente rechazamos esa burla, ya que nuestra lucha como MRPS–FNLS por la Agencia Municipal de Petalcingo no es un capricho ni un modo de conseguirnos chambas, sino que obedece a la necesidad en nuestro ejido de que hayan autoridades responsables y honestas que cumplan su deber de mantener el orden social; cerrándole así el paso a la tradicional corrupción que siempre ha mostrado aquel grupo que aprendió a robar en el PRI y luego se fue al PVEM con las mismas mañas.

Debido a lo anterior insistimos en que la única propuesta equitativa capaz de poner solución al problema, es que cada Agente Municipal nombre a sus 6 policías y los tenga bajo sus

ordenes, que es la forma común en que se maneja una Agencia; quedando el edificio de la Agencia Municipal como oficina del nuestro pues ya despacha ahí desde el 14 de diciembre pasado, y que el otro trabaje desde uno de los tres salones desocupados de la Comisaría Ejidal que de manera arbitraria y espuria mantiene bajo control su grupo.

Al paso de las horas, esta propuesta parecía ser aceptada por el Presidente Municipal pues no existían argumentos lógicos para refutarla, pero éste pidió un receso para consultarla con su grupo de verde-ecologistas de Petalcingo. Compañeros nuestros que se encontraban afuera, pudieron escucharlos y ver que José de Celis, Secretario Municipal de Tila y conocido dirigente paramilitar del grupo “Paz y Justicia”, convenció a su grupo y al Presidente Municipal de no ceder en nada, para que el MRPS–FNLS siguiera su bloqueo carretero y así el gobierno estatal cumpliera la solicitud que el mismo Presidente de Tila ya le habían presentado, para que enviara un operativo policiaco que desalojara el bloqueo por la fuerza, llevándose a varios presos como pasó el 15 de febrero de 2005.

De este modo, al regresar de su receso el Presidente de Tila tenía una postura completamente diferente: se negó a aceptar a nuestro Agente ELEGIDO DE FORMA LEGÍTIMA CON 1,098 FIRMAS y rechazó la propuesta de 2 Agentes Municipales, manteniéndose intransigente en la posición de que haya uno solo y sea elegido en Asamblea Ejidal.

En nuestro último boletín de prensa fechado ayer, explicamos detalladamente por qué es IMPOSIBLE que haya una Asamblea ejidal en Petalcingo; la última se planteó para el 11 de julio de 2007 y no se realizó por la irrupción violenta del grupo corrupto del PVEM encabezado por el actual Presidente de Tila, Limber Gutiérrez.

No habiendo posibilidad de llegar a un acuerdo con el grupo verde-ecologista del Presidente Municipal, debido a que continuaron en una posición intransigente y abusiva, lo cual le consta a los dos funcionarios del gobierno estatal presentes, y siendo ya casi las 5:00 de la madrugada (15 horas después de la hora convocada para iniciar la sesión), el Subsecretario

Constantino propuso retomar la mesa de diálogo el próximo martes 20 a las 9:00 horas, en aquel mismo lugar.

Nuestra comisión regresó entonces al punto de bloqueo de la carretera, para exponerle a nuestros compañeros toda la situación. De este modo el MRPS–FNLS de Petalcingo tomó los siguientes acuerdos:

v Demostrar una vez más nuestra voluntad de diálogo y solución al problema, acudiendo nuevamente a la cita planteada para el martes 20 de enero.

v Levantar el bloqueo carretero en ése momento, es decir, pocos minutos después de cumplidas 72 HORAS ININTERRUMPIDAS de la acción, no por miedo a la represión, pues estamos resueltos a luchar por nuestros derechos, sino por no afectar más a la población local que transita entre los 3 municipios obstruidos, y que nos ha brindado su apoyo, solidaridad y comprensión.

v En caso de que el grupo corrupto del PVEM y su Presidente Municipal se nieguen a respetar el ACTA LEGÍTIMA Y LAS 1,098 FIRMAS QUE LA AVALAN, el MRPS–FNLS de Petalcingo pedirá apoyo a las demás organizaciones del FNLS en Chiapas, a fin de realizar acciones simultáneas en diferentes municipios del estado.

¡¡¡RESPECTO A LA VOLUNTAD LEGÍTIMA DEL PUEBLO DE PETALCINGO!!!

¡¡¡ FIN A LA CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD DE FUNCIONARIOS PÚBLICOS
Y DE AUTORIDADES EJIDALES Y COMUNALES !!!

¡Por la Liberación del Pueblo Oprimido!

Movimiento de Resistencia Popular del Sureste (MRPS–FNLS)

¡Por la Unidad Obrero, Campesina, Indígena y Popular!

Frente Nacional de Lucha por el Socialismo (FNLS)

San Cristóbal de Las Casas, Chiapas, México, Enero 18 de 2009.